

Senioren 60plus über Prigel- und Klausenpass

WÜRENLINGEN – Am Montag startete die erste von zwei Gruppen der Senioren Würenlingen mit ihren Motorrädern zu einer spannenden Tour. Kurvenreich und auf Abwegen übers Freiamt, das Michaelskreuz gelangte die Gruppe zum Landgasthof Alpenhof oberhalb von Küssnacht zum Morgenkafi. Via Brunnen und durchs Mouthothal erklimmen sie auf schmaler Strasse den kurvenreichen Pragelpass. Die Alpweiden waren von den Kühen bestossen und die Strasse durch die offenen Weiden entsprechend „bepflastert“. Ueber die Staumauer des Klöntalersee führte die Strasse hinauf zur Schwammhöchi und fiel dann steil ab bis Glarus. Auf dem Urnerboden stärkte sich die Gruppe mit einem feinen Mittagessen, bevor der Klausenpass lockte. Von Schwyz aus ging's steil hinauf zum Mostelberg und weiter auf Nebenpfaden zum Ratenpass. Nach dem Nachmittagshalt fuhr die Gruppe via Gottschalkenberg zum Türlensee und von dort via Birmensdorf und Bremgarten zurück nach Würenlingen. Beim obligaten Schlusstrunk im Cafe Schneider, war die Gelegenheit, sich über die individuellen Eindrücke der 339 km langen Tour auszutauschen.

Die zweite Gruppe startet am Montag, 20. Juli.

Im August führt eine neue Tour auf die Lombachalp im Berner Oberland.